



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 08. Mai 2012

P120690

Taxifachkommission; Mutationen

- ://:
1. An Stelle des zurücktretenden Nick Bramley wird für den Rest der laufenden Amtsperiode Roman Künzler zum Mitglied der Taxifachkommission ernannt.
 2. Als Ersatzmitglied wird an Stelle des zurückgetretenen Ugur Camlibel für den Rest der laufenden Amtsperiode Markus Kümin gewählt.

Begründung

Aufgrund eines Doppelaustritts hat der Regierungsrat zwei neue Vertreter der Gewerkschaft UNIA zu Mitgliedern der Baselstädtischen Taxifachkommission ernannt.

